



---

## Compte-Rendu réunion amis de la Fraternité Barbezieux/Kokologho du 14 janvier 2021

---

Ce jeudi 14 janvier 2021, il est 17h quand la réunion commence, salle St Mathias, à Barbezieux, avec les règles sanitaires en vigueur.

Après un temps d'accueil et d'échange de bons voeux, l'assemblée, heureuse de se retrouver commence par chanter : « Peuple de frères, peuple du partage, Porte l'Evangile et la paix de Dieu ». Peuple de barbeziliens que nous sommes, puissions-nous témoigner de l'amour de Dieu et réaliser que le plus petit de nos actes a une valeur à ses yeux. Unie à ses frères en Christ de Kokologho, l'assemblée dit un Notre Père.

### L'ordre du jour est abordé.

Lecture est faite du dernier message (daté de lundi 11) de Père Paul. En résumé, nos amis burkinabè vont bien. Malgré tout, le virus circule encore. Dimanche 6 décembre, le diocèse de Koudougou a prié pour les défunts de la covid-19, du diocèse d'Angoulême. Le soutien des prêtres burkinabè est un témoignage de l'amitié et de la fraternité qui perdurent entre fidèles, paroisses et diocèses.

Le président Roch Kaboré a été réélu en novembre 2020 sans trop de manifestations.

La dernière carte établie par le Quai d'Orsay le 15 août 2020, montre que les trois quarts du territoire burkinabè sont mal sécurisés par les forces de

l'ordre. Pour cette raison les déplacements y sont fortement déconseillés.

La fête de l'Epiphanie a encore été réussie : en témoignent les images pleines de soleil et de joie, reçues dimanche 3 janvier, en fin de journée.

Les colis pour le prochain container sont en cours de conditionnement. Environ 110kg de fournitures scolaires collectées par le Rotary Club de Barbezieux, des habits, une chaise de bureau, une tour d'ordinateur et un clavier partiront début avril 2021. Que les généreux donateurs soient vivement remerciés !

L'extrait de compte établi par Janine Garneau, trésorière de la paroisse de Barbezieux, passe de main en main dans la salle. Il montre un solde positif. Mais

la fraternité souhaite faire face aux frais d'envois et aux versements divers. Elle a besoin de ressources. Les idées qui avaient surgi en septembre 2020, sont reprises.

Tout d'abord, **pour remplacer le repas solidaire, l'idée d'un plat unique conditionné** en barquette individuelle, hermétiquement fermée est adoptée. C'est un plat de couscous qui a été choisi. Eliane et moi avons contacté Laurent Murguet, traiteur à Saint Médard. Les plats seront livrés à la salle Saint Mathias samedi 30 janvier 2021. Et les gens les retireront entre 10h et 11h30 en appliquant toujours les mesures sanitaires en vigueur. Les jeunes de l'aumônerie sous la houlette de Anne Chemaly se feront un plaisir de participer à la distribution. Samedi 16 et dimanche 17 janvier, à la fin de la messe, l'information sera donnée. Un bulletin de commande sera distribué à la sortie de l'église ; il sera envoyé à tous !

Téléchargez ici le bulletin de commande [Télécharger](#)

Puis les autres idées sont débattues .

- que penser d'un appel à dons ? En accord avec le prêtre, il aura lieu courant avril 2021.
- quand, les chocolats pourront-ils être distribués ? Des sachets de 20 carrés seront proposés avant Pâques à une date choisie en accord avec le prêtre (messe des familles du 14 mars ou jour des Rameaux...).
- quant au théâtre, M. Boutinot contacté par téléphone, lundi dernier, m'a dit, plein d'espoir « il faudra faire de l'automne, un printemps ! ». Tout est à l'arrêt, les salles sont fermées. La patience est de mise.

Dans l'espoir que l' année 2021 soit prospère et sereine, la séance est levée à 18h30.

Ghislaine Audy  
ce 14 janvier 2021